
 
ATA DA REUNIÃO DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO 
EM CIÊNCIAS VETERINÁRIAS REALIZADA NO DIA 11 DE FEVEREIRO DE 

2021 
 

Aos onze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte um, às 8 horas, ocorreu a 1 

reunião do colegiado do Programa de Pós-graduação em Ciências Veterinárias 2 

(PPGCV) da Universidade Federal de Lavras (UFLA) via Google Meet sob a 3 

presidência do professor Luis David Solis Murgas e a presença das docentes Mary 4 

Suzan Varaschin, Nadja Gomes Alves, Ana Paula Peconick e Elaine Maria Seles 5 

Dorneles, da técnica Juliana Tensol Pinto e da discente Adriana Albuquerque. Após 6 

aprovação da ata da reunião anterior (21/1/2020), iniciou-se a discussão da pauta 7 

da reunião. 1º Credenciamento e descredenciamento de docentes do PPGCV: 8 

Foram atualizadas as exclusões de Josilene Seixas (por não mais pertencer ao 9 

quadro profissional da UFLA) e Priscila Vieira Rosa (por solicitação da própria 10 

docente). Foi aprovada a manutenção dos docentes colaboradores Joziana 11 

Barçante, devido à sua atuação no contexto da pandemia e Alessandro Guimarães 12 

que mantém colaboração constante no Programa. O Coordenador iniciará conversa 13 

com os docentes Rodrigo Bernardes e Raquel Moura sobre as intenções de 14 

permanecer no Programa e suas perspectivas futuras. O prof. Leonardo Muzzi será 15 

convidado a se tornar docente permanente devido às suas métricas e colaborações. 16 

Foram recebidas duas novas solicitações para credenciamento ao Programa e 17 

aprovados os nomes dos docentes Rafael Neodini Remedio (membro permanente) 18 

e Marcos Ferrante (membro colaborador), após apresentadas suas métricas de 19 

publicação e opiniões favoráveis compartilhadas. Dessa forma os professores 20 

credenciados como docentes permanentes para 2021 foram: Ana Paula Peconick; 21 

Angélica Terezinha Barth Wouters; Antonio Carlos Cunha Lacreta Junior; Christiane 22 

Maria Barcellos Magalhães da Rocha; Djeison Lutier Raymundo; Elaine Maria Seles 23 

Dornelles; Geraldo Marcio da Costa; Humberto de Mello Brandão; Jose Camisão de 24 

Souza; Jose Nélio de Sousa Sales; Leonardo Augusto Lopes Muzzi; Luciano José 25 

Pereira; Luis David Solis Murgas; Márcio Gilberto Zangeronimo; Marcos Aurelio 26 

Lopes; Marcos Neves Pereira; Mary Suzan Varaschin; Nadja Gomes Alves; Peter 27 

Bitencourt Faria; Rafael Neodini Remedio; Rilke Tadeu Fonseca de Freitas e  28 

Ruthnea Aparecida Lázaro Muzzi e como docentes colaboradores Alessandro de 29 

Sá Guimarães; Joziana Muniz de Paiva Barçante; Marcos Ferrante; Raquel Silva e 30 

Moura e Rodrigo Bernardes Nogueira.   2º Planejamento Estratégico do PPGCV: 31 

O Coordenador apresentou o Plano, o qual será lido, avaliado e complementado por 32 

toda equipe.  3º Renovação bolsista de pós-doutorado: O Coordenador 33 

contextualizou a situação de renovação de bolsistas PNPD informando as regras de 34 

renovação vigentes no Sistema CAPES e relatando a situação do atual bolsista 35 

Frederico Teixeira Correa, que pleiteia a continuação no Programa e informando 36 

que o docente Marcos Aurélio Lopes demonstrou interesse em supervisioná-lo e 37 

não há possibilidade de abertura de novo Edital no momento. Diante desse cenário, 38 

houve aprovação à renovação da Bolsa. 4º Solicitação de Prorrogação de Prazo 39 

de discentes: O Colegiado aprovou as solicitações de prorrogação de prazo, 40 

devidamente justificadas pelos discentes, Douglas Garcia Pereira (até 25/03/21), 41 

Laura Lourenço Freitas (até 31/05/21), Daniel Munhoz Garcia Perez Neto (até 42 

31/05/21), Henrique Augusto Souza Andrade (até 31/05/21) e Letícia Salla de Souza 43 

(até 29/05/21). Foi aprovada a solicitação de co-orientação da discente Mariana 44 
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Comanducci por parte do Prof. Juliano Vogas Peixoto e Prof. Carlos Eduardo Prado 1 

Saad. 5º Comunicados da coordenação: Nenhuma inserção. 6º Assuntos 2 

Gerais: A discente Adriana relatou problema referente à bolsa da discente Maria 3 

Eduarda, a princípio por incongruência de dados bancários. A PRPG enviou extrato 4 

encaminhado pela Capes afirmando resolução do problema, mas ainda há 5 

divergência. Assim a coordenação continuará intermediando a situação. 6 

Finalização: Às 9 horas e 40 minutos, nada mais havendo a ser tratado, o Senhor 7 

Presidente encerrou a reunião. Eu, Juliana Tensol Pinto, lavro essa ata.  A 8 

Concordância dos membros do Colegiado sobre o conteúdo da referida ata foi 9 

registrada na reunião posterior (11/03/2021), conforme gravação consentida na 10 

plataforma Google Meet. 11 


